

ようこそ!

江戸時代は武家屋敷、明治以降は要人たちの邸宅が並んだという文京区本 駒込は、人情味溢れる下町のような温かさが残る地です。そして、本園は、 神明都電車庫跡公園に隣接し、勤労福祉会館や本駒込図書館などの複合施設 の中にあります。

本園では、自然体験や体を動かす遊び、様々な人とのかかわりを通して、 心と体で「体験すること」を大切にしています。教職員は皆、子どもの主体 性を大切にし、自分から遊び、学ぶ姿勢を引き出す教育を進めています。「や ってみたい」という好奇心や意欲というのは、生きる力の基盤になるもので す。幼児教育とは、これから大きく育つ子どもたちの柔らかい芽を伸ばして いく「水」「太陽」を注ぐとともに、人間の根っこの部分を育てることだと考 えています。

協力的な保護者

地域の方々

保護者は、幼児期にたくさん遊ばせ、 伸び伸びと過ごさせたいと考えている 方が多いです。公立幼稚園の特色や良 さをよく理解してくだり、園教育にと ても協力的です。

PTA 組織「さつき会」も、園の豊かな教育を大きく支えています。

地域の皆さんも、幼稚園のことをとても 大切にしてくださり、古き良き時代のご近 所付き合いのような雰囲気があります。

「地域で子どもたちを育て、やがてその子 どもたちが成長して地域を育てる」そんな サイクルが自然とできる地域であると思 います。

子どもが主役の楽しい幼稚園!



